



COMMUNIQUE



Depuis ce matin, dans un certain nombre de centres ATOS, un mouvement démarré à Trélazé (ex Bull) se développe.

C'est un conflit important répondant à la volonté des salariés avec leurs organisations syndicales CGT, CFDT et FO. Il pose les questions relatives à l'organisation du travail, à sa durée et à l'indemnisation des contraintes.

A la fois, les salariés mettent en avant le maintien des salaires et de certaines indemnités, le paiement des inconvénients et de certaines contraintes, la revalorisation des jours RTT. Ils revendiquent un encadrement de leur planning pour concilier vie professionnelle/ vie personnelle.

C'est-à-dire qu'ils refusent que l'on touche à la fois aux salaires, à la durée et à la qualité de vie au travail.

Ce sont des sujets sensibles animant les grands débats actuels autour du travail. La direction se met au diapason de l'ensemble du MEDEF.

La Fédération des Travailleurs de la Métallurgie CGT et la Fédération des Sociétés d'Études CGT soutiennent sans réserve ce mouvement revendicatif de la CGT ATOS – BULL, et qui de plus est unitaire, car il porte les vrais repères pour un plein emploi de qualité et le progrès social.

